



La Confederación del Ebro ha finalizado tres actuaciones de conservación en el entorno del embalse de Rialb (Lleida)

- Se han acondicionado elementos del sistema de drenaje, el desagüe de un edificio de almacenaje y las cunetas de los caminos de acceso al embalse
- Se integran en el conjunto de obras de mantenimiento de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

<u>15 abr. 2015</u>- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha finalizado los trabajos de acondicionamiento de los caminos anexos al embalse de Rialb (Lleida); la limpieza de una piscina integrada en el sistema de drenaje de la margen izquierda del embalse y la reparación de los desagües del almacén situado junto a la Casa de Administración.

Estas actuaciones suponen una inversión de 6.210 euros y se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.

El acondicionamiento de los caminos, tanto de la margen derecha como de la izquierda, se ha centrado en una limpieza de las cunetas, mientras que en el sistema de drenaje de la margen izquierda del embalse se han retirado sedimentos y la vegetación que había proliferado sobre los mismos y que podían producir obstrucciones.

Las obras realizadas por la Confederación Hidrográfica del Ebro con medios propios en el Rialb, se completan con la reparación de los desagües del edificio de almacenaje, que se usa también como sala de visitas. Su ruptura estaba provocando el deterioro del edificio.